

Buenos Aires, 27 de septiembre de 1963.

INSTITUTO DE ARTE AMERICANO
E INVESTIGACIONES ESTETICAS

Arq. Héctor Valdés Ph.
Santiago de Chile.-

Querido amigo:

por fin puedo darme el gusto de anunciarle que el libro ha quedado terminado. Tengo en estos momentos en mis manos uno de los primeros ejemplares, y confieso que estoy satisfecho. Lo he releído rápidamente y no he encontrado errores tipográficos, cosa que suele suceder frecuentemente, pese al cuidado que ponemos en las correcciones. Es posible que el texto haya resultado algo incoherente, por haber metido las manos varios al mismo tiempo, pero de todos modos si así fuera, no tendría mayor importancia, puesto que lo fundamental en un libro de arquitectura es la obra realizada. Y eso está muy bien. La entrada de ustedes al campo de la literatura arquitectónica impresa se ha hecho a bombo y platillo, como se merecen.

Hablé ayer con Dicky, quien me dijo que los primeros ejemplares los llevará a ustedes un Sr Valdés, tío de usted, que sale en estos días para Santiago. Ya veremos la mejor forma de irles haciendo llegar el resto, para que no se pierdan o demoren mucho. Cuando haya recibido el primer ejemplar, le agradeceré me escriba diciéndome su opinión sin rodeos; si encuentra algo defectuoso, o que cree que pudo haberse hecho mejor, digámelo. No para hacer una nueva tirada - al menos por ahora - sino para ir corrigiendo nuestras futuras publicaciones. Tenemos ahora entre manos un nuevo librito de dicha serie, que va a estar dedicado a Dieste, un uruguayo que está haciendo cosas muy interesantes con ladrillo en estructuras que trabajan por forma.

Lamentablemente quedó en el tintero mi idea de ir personalmente a llevarles el libro. No por falta de ganas sino de tiempo y pesos. Estoy enloquecido de trabajo, y en estos momentos no podría disponer siquiera de tres o cuatro días para el viaje. Pero ahora que le he "tomado el gustito" a Santiago pienso volver pronto. Quisiera que mi señora, con quien hemos paseado mucho por el mundo, conociera Chile; es una vergüenza para nosotros haber llegado hasta el riñón de Europa o hasta la frontera con Canadá, y no conocer a nuestro vecino.

Le agradeceré dé mis recuerdos mas cordiales a los tres restantes integrantes del equipo. Mis respetos a su señora, y un abrazo para usted de su amigo

Burich

PD. Ya le haré llegar una lista de aquellas personas o instituciones a quienes enviamos directamente los libros; así se evitaran ustedes el tener que hacerlo, ahorrando ejemplares. Entre esas personas figuran Pereyra Salas, Echeverría, todas las Facultades o Escuelas de Arquitectura, ←
Ricardo Donoso, la Academia de la Historia, etc, etc.